

# E.U. Expulsa a Cuatro Diplomáticos Polacos

WASHINGTON, mayo 5 (UPI).— El gobierno de Estados Unidos ordenó hoy que cuatro diplomáticos polacos abandonen el país, en represalia por la expulsión de Polonia de dos diplomáticos estadounidenses, uno de los cuales fue pateado y empujado por la policía.

El Departamento de Estado indicó que se adoptó la medida "en respuesta al tratamiento inaceptable" dado a los diplomáticos estadounidenses y como expresión del "grave disgusto por la desvergonzada fabricación de argumentos" por parte de Polonia, para la expulsión.

La medida fue tomada el mismo día que las autoridades polacas anunciaron

la expulsión de William Harwood, primer secretario de la embajada de Estados Unidos en Varsovia y el cónsul en Cracovia, David Hopper. Ambos fueron acusados de encabezar una manifestación anti gubernamental en la

ciudad de Nowa Huta, el 1ro. de mayo.

Los polacos le dieron siete días a los funcionarios norteamericanos para abandonar el país. En correspondencia, las autori-

—Favor pase a la página 33.

## Hoy Regresa a la Tierra Transbordador Challenger

CENTRO ESPACIAL, Houston, EE. UU., mayo 5 (AP).— Los astronautas del Challenger concluyeron hoy sus experimentos para preparar su regreso a la Tierra, y tuvieron que limpiar por tercera vez una nube de partículas flotantes de alimento de los an-

males que llevan.

Los siete tripulantes, incluso dos médicos y otros tres científicos, efectuaron investigaciones finales sobre cristales, fluidos, astronomía, atmósfera y medicina e informaron que todo iba bien en el laboratorio orbital.

Agregaron que continuaban con buena salud y alimentándose normalmente los dos monitos y 24

—Favor pase a la página 27.

## Programa de Desarrollo en Guatemala

GUATEMALA, mayo 5 (AP).— Un programa de desarrollo para el Altiplano Occidental de Guatemala está siendo considerado por el Banco Mundial, de acuerdo con información dada a periodistas por el Ministro de Agricultura, Juan Humberto Mancur Donis.

Este programa fue considerado por el alto funcionario del gobierno del general Oscar Humberto Mejía Victores a raíz de una visita a su despacho por funcionarios de la mencionada entidad bancaria internacional.

Mancur Donis agregó que el grupo de trabajo del

—Favor pase a la página 27.



**PROTESTA DE REFUGIADOS.** Australia, mayo 5. Manifestantes queman una bandera, durante una protesta frente a un edificio donde se conmemoraba el décimo aniversario del término de la guerra de Vietnam. La mayoría de los manifestantes son refugiados que huyeron de Vietnam. (Reuter).



**EXPULSADO.** Chicago, mayo 5. Romuald Derylo, uno de los cuatro diplomáticos polacos expulsados por Estados Unidos, en represalia por una acción similar de Varsovia. (Reuter).

## En Libano Violentos Combates entre Cristianos y Musulmanes

BEIRUT, mayo 5 (AP).— Duelos de artillería entre milicianos musulmanes y cristianos, a lo largo de la "línea verde" que divide la ciudad, obligaron a centenares de familias a permanecer en sótanos y refugios de bombardeo.

Atronzadoras explosiones sacudieron repetidamente la ciudad anoche y esta

mañana al sucederse los disparos de morteros, cohetes y granadas propulsadas por cohetes. Fue el peor cañoneo indiscriminado en los últimos ocho días de violencia sectaria a lo largo de la línea verde de 5 kilómetros, que divide Beirut en sectores musulmán y cristiano.

La policía informó que

—Favor pase a la página 39.

## En Brasil Alarmante Aumento de Enfermedades Tropicales

RIO DE JANEIRO, mayo 5 (EFE).— Las autoridades sanitarias de Brasil denunciaron hoy en Río el alarmante aumento de las enfermedades venéreas y tropicales respecto de los últimos años.

El doctor Zilton Andrade, Premio Nacional de Ciencia y Tecnología de este año, al recoger el galardón de manos del Presidente José Sarney, declaró que más de 20 millones de brasileños padecen hoy el

llamado mal de chagas. El laureado explicó que esta enfermedad, transmitida por un bicho del campo llamado Barbeiro, es consecuencia directa del atraso económico en las poblaciones rurales de Brasil, país que cuenta, a su juicio, con medios suficientes para erradicarla.

Por su parte, el secretario de Salud de la capital de Recife, en el estado de

—Favor pase a la página 27.

## Ronald Reagan Inicia Hoy Visita a España

BONN, mayo 5 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan pedirá al gobierno español que trate de convencer a los sandinistas para que platicuen con la oposición nicaragüense sobre una reconciliación nacional, indicó hoy a EFE un alto funcionario norteamericano.

Centro América, y especialmente el problema nicaragüense, será uno de los temas dominantes de la visita que iniciará este lu-

nes a España el Presidente norteamericano, agregó la fuente.

Al parecer, la administración Reagan sigue descartando por ahora la

—Favor pase a la página 39.

## En Nicaragua

# Protestan por Represión a Marcha de Trabajadores

MANAGUA, mayo 5 (UPI).— El opositor Partido Social Cristiano protestó hoy por la acción de la policía de Nicaragua que impidió una marcha de trabajadores, afiliados a sindicatos independientes, el primero de mayo.

Erick Ramírez, primer vicepresidente del PSC, dirigió una carta al coordinador político del Frente Sandinista de Liberación Nacional, Bayardo Arce, en que lo hace responsable de "acciones futuras contra dirigentes y organizaciones democráticas". El Día Internacional del

Trabajo, la policía sandinista bloqueó las calles por donde pasaría una manifestación de la Central de Trabajadores de Nicaragua y de la Confederación de Unificación Sindical, después de asistir a una misa celebrada por el cardenal Miguel Obando y Bravo.

Al actuar para dispersar a los manifestantes, la policía sandinista fue atacada con bolsas plásticas llenas de agua helada, garrotes, piedras, botes de pintura blanca, insultos y consignas antigubernamentales.

"Cuando un régimen, cualquiera que sea su denominación ideológica, recurre al empleo de la violencia contra obreros, campesinos, trabajadores, profesionales, jóvenes y mujeres, es digno inequívoco de una descomposición social acelerada de ese régimen que necesita el empleo de la violencia para imponer en forma arbitraria y cavernaria su propio criterio y arrodillar al pueblo por medio de los fusiles" agregó el dirigente.

## Iraq Ataca Naves en Golfo Pérsico

BAGDAD, mayo 5 (AP).— Iraq dijo hoy que sus cazas atacaron dos naves no identificadas en el Golfo Pérsico frente a la costa de Irán, aunque fuentes de salvataje marino en la región afirmaron que desde el amanecer no recibieron ningún mensaje radial de pedido de ayuda.

Un vocero militar iraní dijo en un comunicado difundido por radio Bagdad que "dos muy grandes objetivos (superbuques cisterna) fueron atacados extensamente a las 10:30 (0630 GMT) cerca de la isla Kharg", principal terminal petrolera iraní en el sector nordeste del golfo, a unos 185 kilómetros al suroeste de la costa de Iraq.

El vocero, que no se identificó, dijo que se continuará lanzando ataques similares "hasta que los agresores (iraníes) acepten una amplia paz" para la

—Favor pase a la página 63.

## Papa Pide Orar por su Viaje a Holanda

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 5 (AP).— El Papa Juan Pablo II pidió hoy a los creyentes que oren por el éxito de su viaje de diez días a Holanda, Bélgica y Luxemburgo que comienza el sábado.

"Deseo vuestras oraciones para mi peregrinaje apostólico... pido a todos

y a toda la Iglesia que digan oraciones", expresó el Pontífice a unas 30,000 personas congregadas en la Plaza de San Pedro para recibir su bendición dominical.

La visita del Santo Padre a Holanda ha suscitado

—Favor pase a la página 27.

## Resumen mundial

### Maestros Candidatos a Viajar al Espacio en EE.UU.

WASHINGTON, mayo 5 (EFE).— La Agencia Espacial Norteamericana (NASA) recibió 112 solicitudes de maestros de todo el país, entre los que no figura ninguno de origen hispano, para viajar al espacio a principios de 1986.

El Presidente Ronald Reagan prometió en la última campaña electoral que el primer civil que viajaría al espacio sería un maestro; pero, sin embargo, quien tuvo ese honor fue el senador republicano Jake Garn, Presidente del Subcomité del Senado que controla el presupuesto de la NASA.

### Motín en una Cárcel en París, Francia

PARIS, mayo 5 (EFE).— El motín organizado

—Favor pase a la página 31.



**SALUDAN A LIBANESES.** Libano, mayo 5. Jóvenes musulmanes Sunni, de la Villa Chazzer, saludan con sus armas a los soldados libaneses, que entran a esta Villa del Valle de Dekaa. Los violentos combates continúan en el sur del Libano. (Reuter).

## Mueren Niños por Explosión en Playa del Mar Rojo

EL CAIRO, mayo 5 (AP).— Cuatro niños que jugaban en una playa del Mar Rojo perecieron al detonar accidentalmente una mina que había sido colocada aparentemente durante las guerras del Medio Oriente, dijo hoy la policía.

El accidente ocurrió

—Favor pase a la página 33.